

一般質問通告書

11

多可町議会議長 河崎 一 様

多可町議会議員 市位裕文



平成26年 9 月 12日

受

午前

領

午後

9 時 11 分

質問の項目及び要旨	答弁を求める者
1. 婚活イベントについて	町長
<p>9月4日におせっかいおじさん、おばさんの多可町婚活ネットワーク協会の会議があり参加させてもらいましたが、びっくりです。会長であるはずの町長の出席はないし、参加者の数はまばらだし、加美区がほとんど八千代区は2人中区はなし、今後の展開が心配です。昨年度は、婚活パーティで21組のカップルが誕生しましたが、内容は町とは別団体によるものです。 いったんはネットワークを立ち上げの予算計上した事業ですから、真剣な取り組みが必要です。6月の議会でも 遅れています と言われましたが、今回は、道筋をお示し下さい。 このままでは人口減に拍車がかかります。</p> <p>子どもが結婚を決めると、家の中に太陽の光がさし明るくなります。多可町が明るくなります。町を明るく早くしてください。</p>	
2. 学校統合問題について	町長・教育長
<p>8月28日には統合準備委員会の開催があり、各部会の報告もあり、順調に統合に向けて進んでいると思います。 住民の関心は完全に跡地問題にあります。 この31日には八千代北部の区長、老人会、婦人会など各種団体の会議がありました。 アンケートの実施が決まり、また西の大和地区でもアンケートをするそうです。 そこで町当局の対応です。白紙ですか？アンケートが出て地区の要望が出た時の対応はどうするんですか？ 一番困るのは要望は出るし、更地にして地権者に返すでは困ります。まず跡地利用することを確約してください。つぎには早急な対応をしてください。 加美区の清島小学校のときは世の中が右肩上がりでした、今は民間は疲弊しています。端が光る これが全てです。学習センター、林間学校、介護センターなど 先日神河町の学校跡地に民間の介護会社が によん という老人を対象にした住まいを提供している跡地を視察しました。 養父市にも野菜工場があります。町当局も早急に検討してください。 統合して子供は南小学校に行くは、あとちには草が生えるでは、地域はどうなるんですか？ 端がひかる これは町長の言葉です。忘れないでください。</p>	

3. 認定こども園の普及に黄色信号

町長

新聞紙上で3割 認定返上視野 との報道がなされていました。多可町でも来年から中
区で3園がこども園をスタートされますが、大丈夫ですか？4, 5歳児で1日4時間程度の利用
者の補助金は85000円だが、大規模施設は減収になるという。このため兵庫県は、国に対し、
補助金がへることのないよう要望した。としめくくっていますが、幸い大規模施設はないよう
おもいますが、3園への補助金が減収になり、認定返上との事態にはなりませんか？まして多可
町には加美、八千代キッズが公営そして中区は民营、当然経営理念も違います。このことをど
のように受け止め、どのようにされるつもりですか？